

# Un samedi pas comme les autres



Une balade matinale avant le match.

la Gruère, en passant par les Rouges-Terres. Une grande balade qui devait leur permettre de se changer les idées et de vivre pleinement cette journée particulière. «On n'aura jamais bu autant d'eau un samedi de Marché-Concours», souriaient-ils, alors qu'ils avaient rejoint la Petite Theurre. Dans un local réaménagé, ils ont pu se détendre en jouant aux cartes, au babyfoot – où, un signe, les rouge gagnaient toujours – et au billard. À 11 h 35, la théorie de match de Zouzou durera bien trente minutes «J'ai fait des choix pour tenir la baraque. On n'a que trois changements. On jouera ce match à fond, les gars.» Les joueurs ont alors attendu l'heure H dans la bonne humeur, sans nervosité apparente. Deux minibuses les attendaient pour retrouver le stade du Péché. Où ils ont été accueillis comme il se doit, en héros d'un jour de tout un village.

RK/PHOTOS RK

► «C'est la première fois que je me lève un samedi matin pour aller marcher!» Zouzou, l'entraîneur, avait donné rendez-vous à ses joueurs à 8 h 30! Les joueurs de Montfaucon ont alors pris la direction de l'Étang de



Ils avaient encore les cartes en main.